
横芝光町 議会だより

　７月１１日、山武市成東文化会館のぎくプラザ
で山武郡市議会議員研修会が開催されました。研
修会は自治功労者表彰及び感謝状贈呈が行われた
後に、千葉大学大学院融合理工学府教授の小林秀
樹氏による「自治体にとっての住宅政策と空き家
対策」というテーマで講演が行われました。
　内容としては、２０１０年代の住宅政策の特徴
としては、①住宅セーフティネットを推進する政
策が本格化した。②福祉政策との連携が本格化した。③空き家の増加を受けて、活用と対策に政府
の役割が期待されるということでありました。しかしながら、一方ではこれらの施策については、
地方の課題を踏まえていないのではないかという意見もあるということです。更に空き家活動の実
践は、簡単なものではなく、自治体による空き家活用の支援の課題やどんな法規上の課題があるか
などの問題が生じてくるとのことでありました。従って、地方分権時代の住まいまちづくり政策に
ついても自治体間の競争と同じで行政の力が試される時です。手始めに、「空き家活用推進条例」
なるものを制定し、自治体独自による創意工夫が重要になるものと思われるということでした。
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山武郡市　議会議員研修会
～自治体の創意工夫が重要になる時代の到来～

　定例会は、年４回開催されます。（３・６・９・12月）
　議会開会中は、議会を傍聴することができますので、ぜひおいで
ください。
　なお、開催日・内容など詳しくは、議会事務局までお問い合わせ
ください。　　　　　　　　 ☎８４－１２４６（直通）
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